

Orthopädie für Kinder: Experten gründen Netzwerk

Die Kinderorthopädie beschäftigt sich mit allen Erkrankungen des Haltungs- und Bewegungsapparats bei Kindern und Jugendlichen. „Manche sind einfacher zu behandeln, andere schwerwiegender“, erklärten die Orthopädie-Primare Tobias Gotterbarm (Kepler Universitätsklinikum), Reinhold Ortmaier (Ordensklinikum Linz Barmherzige Schwestern) und Björn Rath (Klinikum Wels-Grieskirchen) bei einer Pressekonferenz in Linz. Hinzu komme, dass sich Kinder im Wachstum befinden, wodurch oftmals eine spezielle Diagnostik oder Therapie erforderlich sei.

Experten beraten sich

Um jungen Menschen die bestmögliche Behandlung zukommen zu lassen, haben sich die Abteilungen der Spitäler nun zu einem Kompetenz-Netzwerk zusammengeschlossen. „Das bedeutet, dass sich die Experten bei komplexen Fällen beraten – für die bestmögliche Gesundheit unserer Kinder im ganzen Land“, sagt Gesundheitslandesrätin Christine Haberlander. „Mit diesem Zusammenschluss ist Oberösterreich Vorreiter im Bereich Kinderorthopädie.“ (had)



Christine Haberlander mit den Primaren Ortmaier, Rath und Gotterbarm (Land/Lina)